



[11.01.2016]

## 214. Newsletter

### Neue Webseite zur Kindertagespflege freigeschaltet

Um dem hohen Informationsbedarf zum Thema Kindertagespflege Rechnung zu tragen, wurde vom Bayerischen Staatsministerium für Arbeit und Sozialordnung, Familie und Integration gemeinsam mit dem Bayerischen Landesjugendamt eine neue Webseite erstellt. Sie richtet sich insbesondere an die in Bayern zuständigen Fachkräfte in den Aufsichtsbehörden. Sie soll aber auch freie Träger, welche Teile der Aufgabe „Kindertagespflege“ im Rahmen einer Delegation übernommen haben, in ihrer täglichen Arbeit unterstützen. Die Webseite dient außerdem allen anderen, in der Tagespflege tätigen Personen, als kompakte Informationsplattform. Sie bietet einen strukturierten Überblick über wichtige Themen der landesrechtlichen Regelungen zur Kindertagespflege, aber auch zu bundesrechtlichen Themen und andere interessante Fachbeiträge. Die Inhalte werden in der Regel als Download zur Verfügung gestellt.

Wir würden uns freuen, damit erheblich zu einer Vereinheitlichung der fachlichen Standards und des Verwaltungshandelns in den Jugendämtern in Bayern beizutragen und insbesondere den neuen KollegInnen im Bereich der Tagespflege hilfreiche Informationen an die Hand geben zu können.

Die Kindertagespflege ist der Bayerischen Staatsregierung sehr wichtig. Sie ist förderrechtlich als unverzichtbare und gleichrangige Säule des Betreuungs- und Bildungsangebots in Bayern anerkannt. Wir wollen mit der neuen Webseite, die Sie unter: [www.tagespflege.bayern.de](http://www.tagespflege.bayern.de) abrufen können, dieser Wichtigkeit einen entsprechenden Ausdruck verleihen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Referat II 4 – Kindertagesbetreuung